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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras
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Pide 'cobijar' a construcción
SARAÍ CERVANTES

La Cámara Mexicana de
la Industria de la Cons-
trucción (CMIC) solici-
to al Gobierno de Claudia
Sheinbaum no reducir la in-

versión pública en infraes-
tructurael próximo año, en

medio de la presentación
del Paquete Económico
2025, que será el próximo
15 de noviembre.

"Es importante que no

se 'descobije' la infraestruc-
tura, porque ella detona tres

o cuatro ramas de la econo-

mía, por lo que hay que bus-
car de manera ordenada en

los estímulos fiscales", seña-
ló aver Luis Méndez Jaled,
presidente del organismo,

en conferencia.

Mencionó que dos de
cada tres kilómetros de ca-

rreteras en México están en

malas condiciones, lo cual

provoca pérdidas de más de
160 mil millones de pesos al
año para las empresas.

"Son 50 mil kilómetros
de la red carreteraque son

federalesy hay otros350 mil

que son estatales, locales o

concesiones", expuso.
Para el líder de los cons-

tructores, la inversión que
se requiere en materia de

infraestructura debe ser el
doble triple la actual.

En 2023, en México se

invirtieron mil 600 millones
de pesos, de los que mil mi-

llones fueron inversión pú-

blicay 600 millones restan-

tes del sector privado.
Méndez Jaled adelan-

to que espera reunirse con

el titular de laSecretaría de
Infraestructura Comunica-
cionesy Transporte (SICT),
Jesús Esteva, y la coordina-
dora empresarial, Altagra-
cia Gómez, para conocerel

plan de infraestructura del
Gobierno.

Así como presentar los

proyectosa realizar con in-
versión pública privada

Respecto al programa
"Bacheton" anunciado por
el Gobierno federal para
conservar las carreteras fe-

derales, el líder empresa-
rial consideró que no será

suficiente.


